

Mais qui sommes nous ??



Qu'est-ce que Protis TV ?

Protis TV est un projet de nouvelle télévision locale à Marseille

Elle a été créée par des citoyens passionnés de média et par diverses associations ou structures de production, de réalisation ou de diffusion de programmes decumentaires, vidéos). C'est un projet collectif soutenu par une trentaine de membres fondateurs



Quelles sont les particularités de Protis TV ?

Protis TV est une télévision associative qui fait partie du Tiers secteur audiovisuel. (n'appartient pas aux secteurs public et commercial).

Protis TV est une télévision locale, indépendante de toute institution, parti, église ou puissance financière

Protis TV se définit comme un nouveau média qui propose de l'information de proximité, des débats mais aussi, avec ses documentaires, du divertissement et du plaisir à ses futurs téléspectateurs (trices).et qui respecte, dans son fonctionnement, quelques valeurs réunies dans une charte.

En ce sens, elle veut privilégier, par exemple, l'expression des différentes cultures qui composent la mosaïque marseillaise. Elle soutiendra la création artistique sous toutes ses formes (musique, peinture, théâtre, cinéma, littérature, poésie, etc. .).

Protis TV portera aussi une grande attention aux droits de l'Homme et de la Femme , à la lutte contre les discriminations.



Comment et quand pourra t-on capter Protis TV?

Protis TV, n'émet pas encore mais elle postulera cette année pour obtenir une fréquence sur Marseille, dans le cadre de la nouvelle loi sur l'audiovisuelle, décidée par le législateur, qui va attribuer des canaux numériques hertziens locaux pour les télés associatives,

Ainsi nous répondrons à l'appel d'offre (été 2001) et pourrons, si nous sommes retenus, émettre à Marseille en début de l'année 2002.

Tous les marseillais pourront capter gratuitement cette chaîne avec une simple antenne en composant le numéro du canal

Protis TV proposera également des diffusions via l'internet et le câble (canal 8 sur Marseille)

En attendant cette échéance, **Protis TV** organisera régulièrement des projections de documentaires sur les lieux mêmes de ses tournages en provoquant des échanges et débats avec les habitants (prémisses de programmes...).



Protis TV a t-elle une chance d'émettre ?

Oui!

Nous faisons tout pour cela, mais il y aura plusieurs concurrents et pas toujours très associatifs (!)

Nous devons faire preuve d'une certaine expérience, composer une grille de programmes et montrer l'originalité de notre télévision.

Comme celle ci sera proche des habitants (tes), nous avons besoin du soutien de tous (tes) les futurs spectateurs (trices) et organiserons prochainement des réunions d'information.



Protis TV a -t-elle une expérience ?

Oui.

Le collectif se réunit et travaille depuis prés d'un an

Nous avons, avec l'autorisation du Conseil Supérieur de l'Audiovisuel, déjà diffusé pendant 48h en <u>septembre 2000</u>, **avec Primitivi**, à l'occasion de la fête du plateau (cours Julien) Nous avons été ensuite diffusés avec l'aide de Zaléa TV (télévision associative nationale), sur le satellite (canal 113) <u>en avril 2001</u>

Nous ferons une nouvelle expérience sur plusieurs quartiers, à Marseille, <u>en juin 2001</u>
Nous tournons depuis quelques mois pour « archiver « un certain nombre de programmes.



Comment participer au projet et comment vous joindre ?

En nous écrivant :

Protis TV

Maison des associations 93 la Canebière 13001 Marseille

En nous téléphonant : 0496124954 ou fax 0495064027

En nous adressant un e-mail :

Protis@mageos.com

En nous soutenant, en nous aidant :

Nous nous réunissons environ 1 fois par mois, ces réunions sont ouvertes à toutes celles et à tous ceux qui veulent participer activement au projet, chaque nouveau membre doit simplement être coopté.

Merci pour cette lecture et votre soutien!